

## KURZ GEMELDET

### 21 neue Heimhilfen ausgebildet

**Puch.** Am 11. Jänner wurden die Zertifikate an die 21 Absolventinnen und Absolventen der Heimhilfen-Ausbildung des Hilfswerks überreicht. „Die Nachfrage nach mobiler Pflege und Betreuung in Salzburg steigt. Deshalb freuen wir uns sehr über die rege Teilnahme am aktuellen Heimhilfe-Lehrgang. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben ihre Erfahrungen und Beispiele aus dem Berufsalltag in den Unterricht eingebracht. Sie haben vorhandenes Wissen reflektiert und ergänzt. Insbesondere der Praxis-

transfer mittels Übungen hat allen sichtlich Spaß gemacht“, so Astrid Pilch, Leiterin des Hilfswerk-Bildungszentrums. Mit 150 Stunden theoretischer Ausbildung und 200 Stunden Praktikum sind die Absolvent/-innen nun bestens gerüstet, betreuungsbedürftige Menschen in deren gewohntem sozialen Umfeld zu Hause zu unterstützen und dadurch ihre Selbstständigkeit im Alltag zu erhalten. Durch die Förderung des Landes Salzburg, welches die Ausbildungskosten übernimmt, konnten die Teilnehmer/-innen die theoretische Ausbildung kostenlos und in der Arbeitszeit absolvieren.